

## Aragón continúa trabajando en impulsar la Travesía Central del Pirineo

28 de octubre de 2011

NACIONAL

Después de un largo debate, el Gobierno de Aragón consiguió ayer los apoyos de todas las comunidades autónomas que integran la Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP), excepto de Cataluña que se abstuvo, para incluir en la Declaración de Transportes de la CTP la petición de que el proyecto de la Travesía Central del Pirineo se incluya dentro de la red básica.

La Presidenta de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, que estuvo acompañada por el consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transportes del Gobierno de Aragón, Rafael Fernández de Alarcón, explicó que “el texto recoge el lamento de la CTP porque la Travesía Central del Pirineo no figure en la lista de proyectos denominados como red básica”. Rudi aseguró además que “la propia CTP va a solicitar a la Comisión Europea que la Travesía Central retorne a las redes prioritarias”.

En declaraciones a los medios de comunicación, Luisa Fernanda Rudi ha adelantado que “a partir de ahora, Aragón seguirá trabajando para que en la Fundación Transpirenaica se puedan integrar tanto representantes de diferentes administraciones como también de los sectores económicos, es decir, quienes utilizan y puedan estar interesados en la construcción de la TCP como quienes sean potenciales usuarios del transporte de mercancías”.